

# *Desarrolla Colombia acciones contra inseguridad alimentaria*

---



Por María Josefina Arce

Más de 15 millones de colombianos se encuentran en situación de inseguridad alimentaria moderada o severa, una situación que se encontró Gustavo Petro a su llegada a la presidencia en agosto pasado y que ha centrado la atención del nuevo gobierno.

De ahí que se haya puesto en marcha el Plan de Choque contra el Hambre, una iniciativa a cargo del Departamento para la Prosperidad Social dirigido a alrededor de dos millones de hogares colombianos vulnerables.

A través del denominado Bono Hambre Cero se da un subsidio económico de 500 mil pesos. Están incluidos 324 mil nuevos hogares que no recibían hasta el momento ninguna ayuda del estado.

Favorece especialmente a hogares de jefatura femenina, que tienen niños menores de seis años.

Otra acción está encaminada a reforzar las ollas populares y los comedores comunitarios para satisfacer las necesidades de un mayor número de personas. Se apoyaría este programa con la entrega de recursos por el gobierno.

En este camino se busca crear una red de distribución de alimentos a bajo precio, para lo cual, ha subrayado el mandatario colombiano, el estado debe comprar las cosechas de los campesinos y llevarlas a dónde más se necesiten.

El gobierno encabezado por Petro también suscribió en enero pasado una Carta de Intención con la FAO, Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura, encaminada a reforzar la cooperación, generar sistemas alimentarios sostenibles y avanzar en la lucha contra el hambre.

Igualmente proyecta incentivar la agricultura familiar, que integra tenencia de tierras, comercialización, crédito y tecnologías.

Entre las zonas prioritarias de este proyecto están los departamentos de Arauca, Boyacá, Cesar, Norte de Santander, Vichada y La Guajira, donde la situación es más compleja.

Las autoridades también buscan fortalecer programas institucionales como el de Alimentación Escolar, que brinda un complemento alimentario a los niños y adolescentes en los centros educativos. Con ese fin se han incrementado los recursos asignados a ese plan.

El gobierno de Gustavo Petro tiene entre sus prioridades acabar con el hambre y la inseguridad alimentaria que enfrentan muchos hogares colombianos, y para ello viene coordinando acciones desde su arribo a la presidencia.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/320071-desarrolla-colombia-acciones-contrainseguridad-alimentaria>



**Radio Habana Cuba**